

第三中学校だより

2025.8.25 泉佐野市立第三中学校 校長 渋村 和夫

校長室

こ小中交流会・私たち第三中に必要な力

2学期のスタートに向けて

厳しい暑さが続く夏休みでしたが、いよいよ2学期が始まりました。保護者のみなさまにおかれましては、お子さまの生活を温かく支えてくださり心から感謝いたします。2学期は1年の中でも行事や学習活動が特に充実する時期です。合唱コンクール、体育大会、佐野三 EXPO (文化祭) など、子どもたちが協力し合い、成長を実感できる場が数多くあります。

学校とご家庭が連携しながらお子さま一人ひとりが安心して学び、充実した学校生活を送られるようどうぞ引き続きご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

2学期の行事ごとについて

今年度は、熱中症の対策等で合唱コンクールを9月25日(木)予選、26日(金)本選、10月24日(金)に体育大会を行います。11月21日(金)、22日(土)の土曜授業の日に佐野三 EXPO (文化祭) があります。22日(土)には、保護者のみなさまにも来ていただく予定です。

吹奏楽部 大阪府吹奏楽コンクール本選銀賞受賞

7月20日三中交流会の様子



平和学習の取り組み

8月9日(土)に平和学習を行いました。3年生の平和学習実行委員会のメンバーを中心に沖縄への修学旅行で学んだ内容の発表を行いました。私たちは戦争を知らない世代です。しかし、過去の歴史や今の世界の出来事から「戦争は人の命も、心も生活もすべてを壊してしまう」ということを知りました。戦後80年の今、私たちが伝えるべきことは、「平和の大切さ」だと思います。そして、「戦争はどの国にとっても悲劇しか生まない」という事実です。未来のために過去から学んだ平和の尊さを忘れずに生活していきたいです。

8月6日(水)に第三中学校校区のこども園小中学校の教員が集まり研修会をおこないました。総勢約80人が参加し、今年度は、「今日の対話が明日を変える ～つながりタイムで安心できる集団作り～」をテーマに説明と実演を組み合わせながらおこない、職員交流会では「めざす子ども像にむけて、頑張っていること」の話をしました。

【学園名が決まれば・・・】

いろいろな校種の先生との話を通じてそれぞれの年代での課題を知ることができたことがとても、収穫となりました。15年間のめざす子ども像につながり三中校区の教員が同じ方向を向ける良いきっかけとなりました。今後も、募集していた学園名が決定し第三中校区が同じ方向に向かって教育するきっかけとなりますように目指します。

【私たち第三中学校に必要な力】

1学期に生徒会を中心に「全校オンラインミーティング」をおこない、私たちの三中に必要な意見を生徒会が集約し担当の先生にまとめていただきました。各フロアーの階段にも掲示していますので、意識を高めましょう♪3つの力を大切に!!

| 私たちの三中に必要な力 | | |
|-------------|------------|---|
| 3つの柱 | 力や行動 | 意識したいこと |
| 自分に關する力 | 自分のコントロール力 | 授業を受ける 時間を守る 切り替える 落ちつき |
| | 目標に向かう力 | 一生懸命に取り組む それぞれの目標を達成する |
| | 自主的に行動する力 | 自ら学びにむかう 集中力 |
| 他者と關わる力 | 相手の気持ちを感じる | 相手の立場になって想像する 思いやる |
| | 他者への助け合い | それぞれの力を発揮して目標を達成する |
| | 協働性 | 意見が違うが、互いに譲り合い協力しながら同じ目標に向かう |
| 両者に關する力 | ルール・マナー | 地域に迷惑をかける 排除をする 学校に關係ないものを持ってこない |
| | 責任感 | 何事にも挑戦する力 ぬばり強さ レジリエンス (変化に適應、立ち直る) |
| | コミュニケーション力 | 自信をもって発言したり発言する 考えや感情を伝え合い、理解する 笑顔を大切に たくさん感謝する |

地域の方々に感謝♪

この夏休み中にたくさん寄贈していただいたり協力をしていただきました。車いすを寄贈していただいた団体様、玄関の塗装作業を行っていただいた地域の方、階段・生徒下足棟前の修繕作業を行っていただいた卒業生の皆様。また、美術部の生徒もフロアーの案内掲示の作成を手伝ってくれました。感謝♪

年代を越えて第三中学校を応援してくれています。いつかみんなで返していきましょうね♪

